

LAUF, RÖTHENBACH, SCHNAITTACH UND UMGEBUNG

Azubi-Akademie startet durch

Unternehmensübergreifende Ausbildung — Über 50 Schüler in zwei Klassen



Dr. Hannes Zapf begrüßt die Teilnehmer der Azubi-Akademie in Behringsdorf.

Foto: Bund der Selbständigen

NÜRNBERGER LAND (Ira) — Auch die Teilnehmer der neuen Azubi-Akademie hatten ihren ersten Schultag. Über 50 Auszubildende aus 14 Unternehmen im ganzen Landkreis starteten mit zwei Klassen in das neue Ausbildungsjahr.

Zum Auftakt trafen sich beide Klassen bei der Firma Zapf in Behringsdorf, wo sie durch Hannes Zapf und Andrea Rübenach vom Bund der Selbständigen und Frank Richartz von der Wirtschaftsförderung Nürnberger Land begrüßt wurden.

Im Herbst letzten Jahres wurde im Nürnberger Land die erste Azubi-Akademie Nordbayerns ins Leben gerufen. Die Idee: Die teilnehmenden Betriebe stellen selbst Mitarbeiter zur Verfügung, die sich als Ausbilder in der Akademie die Arbeit teilen. So können sie ihren Auszubil-

denden regelmäßige Lehrgänge, überbetriebliche Unterrichtsstunden und Projektarbeiten anbieten – kostenlos und ohne nennenswerten zusätzlichen Aufwand.

Chance für kleinere Firmen

So bietet die Ausbildungsakademie gerade kleinen und mittelständisch geprägten Familienunternehmen einen entscheidenden Vorteil bei der überbetrieblichen Zusatz-Qualifizierung ihrer Lehrlinge, die sonst nur großen Unternehmen möglich ist. Der Erwerb von sogenannten „Soft Skills“, also der sozialen Kompetenz, steht dabei im Vordergrund.

Die Akademie ist ein Kooperationsprojekt des Bundes der Selbständigen (BDS) mit der Wirtschaftsförderung Nürnberger Land. Der Erfolg und die Resonanz des ersten Akademiejahres waren so groß, dass sich in

diesem Jahr weitere Unternehmen angeschlossen haben.

Mittlerweile schicken 14 Firmen aus dem Landkreis ihre insgesamt über 50 Auszubildenden in die Akademie. Deshalb wurden nun zwei Klassen gebildet und ein zweiter Schulungsstandort aufgemacht. Neben dem Landratsamt in Lauf stellt die Raiffeisenbank Altdorf-Feucht ihre Räume in Feucht den Jugendlichen zur Verfügung.

Landrat Armin Kroder, der am Ende des letzten Schuljahres die Teilnehmerurkunden an die Auszubildenden verteilt hatte, ist so begeistert von der Idee, dass er dieses Schuljahr auch die Auszubildenden des Landratsamts in die Akademie schickt.

Weitere Informationen zur Azubi-Akademie gibt es über den Bund der Selbständigen (Andrea Rübenach; andrea.ruebenach@bds-bayern.de).